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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski 
Stand: 17.04.2023   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 08.11.2022 

 

AF 0678/2022/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Müller 

Wie ist der Sachstand bezüglich des R 1 von Staßfurt nach Hohenerxleben.  
 
 
Beantwortung: 
In den letzten Jahren konnte der R1, Löbnitzer Weg aus Richtung Staßfurt kommend bis 
zum Klärwerk mit einer Asphaltdeckschicht ausgebaut werden. Der dann tiefergelegene 
Abschnitt in (noch) wassergebundener Decke bis nach Hohenerxleben soll etwas 
höhergelegt und auch mit einer Asphaltdecke überzogen werden.  
Sobald sich neue Fördermöglichkeiten ergeben, wird die Stadt einen entsprechenden Antrag 
stellen.    
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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